
 

 
ACTA 

CONSEJO DE DECANATO ORDINARIO No. 011-2012 

 

 

 

Asistentes profesores: Fernando Sosa, Judith Hernández, Iván Guevara, Julio Galicia, 

Lenny Escalona,  Miguel Correa, Beatriz de Leal, Juan José Pérez, Aurora Goyo, Gustavo 

Mendoza,  Nereida Viloria, José Luis Rodríguez, Alberto Mirabal, Omar Garmendia, Beatriz 

Carvajal y José E. Achùe. 

Ausencia justificada del profesor Juan Francisco Gómez, por cita médica con su esposa. 

 

Verificado el quórum reglamentario el Decano Dr. Fernando Alberto Sosa Gómez, da 

lectura a la agenda de la reunión  de hoy. 

1. Consideración  de la agenda del día. 

 

 

 

     DECISIÓN: Aprobada 

2. Lectura y firma del Acta del Consejo anterior 
 

 

 

    DECISIÓN: Aprobada 

3. Informe del Decano. 
El Rector: Informó que llegaron 34 millones correspondientes al 40 % del fideicomiso 

y llegaron 8.925.873, para el IPSPUCO. 

La Vicerrectora Académica: Asistió al núcleo en representación del Rector ante el 

CNU y OPSU. Informa que, por intervención de gestores, se suspendieron  los 

trámites de los adelantos de las prestaciones sociales, hecho denunciado por el 

representante de la MPPEU. Se determinó que lo que se pagaba era el envío por 
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correo privado.  

        El Vicerrector Administrativo: Informa  que hasta el mes de marzo la UCLA está al 

día con el envío de dinero. El lunes llegó el instructivo para pagar el fideicomiso, el 

40% para empleados y docentes y estima que se pueda pagar el jueves.  La 

diferencia del cálculo de los bonos, por error de formula es para pagar el año 2009. 

No se pagará el 2010 aun cuando la data esta lista, en espera de los recursos. 

        Por otra parte se pudo conocer que en el Decanato de Agronomía, hay escases de 

sillas y están suspendidas las clases, por cuanto los alumnos no pueden recibir 

clases en esas condiciones.  

 

4. Informe de los Directores de Programas, Director Administrativo, Coordinadores de 
Extensión, Investigación, Postgrado, Fomento y Registro Académico. 
 
Director del Programa de Contaduría: Explica lo que ha venido sucediendo en los 

baños y que no es casual, esto se ha maximizado y cuyo origen era la  ruptura de una 

llave del lavamanos. Servicios generales supervisó  el viernes pasado, pero el sábado  

no se presento el albañil, causando que se suspendieran las clases incluso de 

Diplomado. Detallando los dañados solamente, están dañadas 3 pesetas de  damas y 

dos 2 urinarios de caballeros, sin embargo por previsión  el personal de limpieza 

cierra las puertas de los baños para evitar que se usen y los dejen obstruidos, no 

obstante hay 16 baños disponible para las damas. Otro caso es la medida sobre el 

uso de los equipos de video bean, hay cierta dificultad en el procedimiento,  

solamente cuando no hay personal administrativo y cada profesor está obligado y es 

su responsabilidad, buscarlo y entregarlo,  para poder administrar su clase. Esta 

norma está funcionando muy bien salvo ciertas  excepciones. 

Directora del Programa de Administración: Informa que en la Subcomisión 

Académica se plantearon casos sobre profesores que tienen pendiente la entrega de 

productos para su debida  reincorporación académica y quiere enfatizar que el  

departamento de contabilidad presentó todo oportunamente. Existe incertidumbre de 

los becarios sobre duda de información oportuna y se crean expectativa no validas. 

También sobre presentación  de estudios de 5 nivel de los que se postulan 

anualmente y luego se desincorpora, hay que hacer seguimiento. En el edificio  de 

aulas hay una aparente calma y hay que estar a la expectativa. 

Director del Programa de Economía: Informa que a partir de esta fecha la dirección 

del Programa de Economía  estará en manos de un  nuevo profesor y agradece las 

atenciones y el tiempo compartido con los presentes durante su periodo como 

director. Seguidamente  el Decano hace un reconocimiento felicitando al Prof.  Miguel 

Correa por su gestión. 

Director Administrativo: Se inicia  reconociendo que, crear una carrera no es fácil 

por ello felicita al profesor Correa. Esta semana visitaron al Rector con respecto a la 

falta del administrador jefe, y la universidad no está  informando en qué situación está 

ese cargo, le propusieron nuevamente activar el caso para ubicar el funcionario. A 

partir del lunes comienza semana mayor y las que no vienen tendrán que venir el 

miércoles de la siguiente semana, hay un cronograma que se publicó en la red. 

Informa que vinieron alumnos buscando autorización que debe firmar el director de 



programa y que él era el indicado, y se negó  porque los espacios físicos del edificio 

de aulas son los directores  de programa los autorizados para ello. Con respecto a los 

bienes a los cuales han tomado medida de resguardo, no se puede ceder esta 

responsabilidad, y le da todo el apoyo al Director de Programa.    

Coordinador de Posgrado: Alertó sobre la inseguridad de las instalaciones del 

edificio los Militares ya que su vehículo fue abierto y le llevaron varias pertenencias, 

informó a vigilancia. Y en posgrado se perdieron dos equipos multimedia, hicieron la 

denuncia  al CICPC  y el viernes se llevaron un equipo multimedia del departamento 

de  de Desarrollo Humano. Exige que se debe hablar con la empresa de vigilancia  ya 

que no hay vigilantes en  la noche, solo uno en posgrado. Se tomaron algunas 

medidas para resguardar los bienes como: no abrir el aula de clase hasta tanto no  

llegue el profesor. Lo difícil es reponer los equipos, con todo el trámite que hay que 

hacer ante el CICPEC luego a  servicios Generales y después  solicitar autorización a 

compra quien a su vez solicita el  trámite ante vicepresidencia de la República.  

Coordinador de Investigación: Los proyectos solicitados en el 2011 

subvencionados 2012 fueron aprobados por CDCHT. Invita al foro sobre la Ley 

Orgánica del Trabajo, entre el 15 y 17 de abril se tiene previsto traer un invitado de la 

Universidad de Carabobo. La asistencia es libre para todos los sectores  de la región 

y estudiante, se les entregará un certificado de  asistencia. 

     

5. Informe Comisión Delegada Nº 011-2012 de fecha 27-03-2012. 
 

 

DECISIÓN: Aprobada 

6. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por el Prof. Juan 

Francisco Gómez, Jefe del Departamento de Técnicas Cuantitativas del DAC., 

referida a: Solicitud de Descarga (parcial) Académica de la Prof. Maritza Delgado, 

correspondiente al lapso académico 2012-1 (Desde el 05 de marzo hasta el 20 de 

julio de 2012). 

 

DECISIÓN: Aprobada  

7. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. Aurora Goyo, 

Jefe del Departamento de Contabilidad del DAC., referida a: Solicitud a pase 

Ordinario del Prof. Herbert Kreubel, a partir de 05 de marzo del presente año. 

 
 

 

DECISIÓN: Aprobado  

8. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. Lenny 



Escalona, Jefe del Departamento de Administración del DAC., referida a: 

Presentación del trabajo de Ascenso del Prof. Viviano Salas, titulado “Diseño  

Instruccional de la Unidad Nº 1 (Temas 1,2 y 3) de la Asignatura de Orientación 

Laboral del IX Semestre, Programa de Administración, Según Sistema de 

Educación a Distancia UCLA/DAC/SEDUCLA, Modalidad Semipresencial (B-

LEARNING), Febrero 2012.” para optar a la categoría de Profesor Agregado. 

 

Jurado Principal: Judith Hernández , Fran González  y Lenny Escalona 

Jurado Suplente : Alirio Dávila,  Jeany Machuca y Yamilet Segovia  

 

 

DECISION: Aprobado el Jurado propuesto 

9. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. Ana Celeste 

Altuve, Coordinadora de la Subcomisión de Formación de Personal Académica, 

referida a: Solicitud de Reincorporación de Beca con Tesis pendiente del Prof. 

Gustavo Mendoza Pacheco, a partir del 01-01-2010, por haber culminado el lapso 

de beca para realizar estudios de Doctorado en Ciencias de la Educación en la 

Universidad Simón Rodríguez.  

 

DECISION:  Aprobado 

10. Varios: 
Omar Garmendia: Con motivo de ausencia, por motivos de salud, de la Prof. Beatriz  
Carvajal, el profesor Figueredo administrará,  una de las secciones  
Lenny Escalona: Informa que la  Prof. Aurora Anzola, contactó a un profesor que 
está haciendo investigación sobre Políticas Públicas, estará  en abril en Barquisimeto 
y lo invitarán aprovechando su venida. Habrá que hacer  un paper. Lo importante  es 
que  quiere dar una charla sobre Políticas Públicas y para ello solicita un espacio en 
la sala de conferencias  de posgrado. Además este  profesor es el coordinador de pos 
doctorado en su universidad.  
Aurora Goyo: Informa que del 20 y 21 de abril se llevará a cabo el 4º congreso sobre 
gremios y Universidades asistirán: Alexis Colmenares y Diego Mendoza  a nivel 
Nacional.  
Julio Galicia: Les desea feliz Semana Santa. 
Judith Hernández: Pregunta que se sabe sobre el recurso jerárquico, que sobre la 
comisión sustanciadora, han  interpuesto los estudiantes, y se le responde que no se 
tiene ninguna respuesta.  

 
 

 


